

# Größer, moderner, übersichtlicher

Baumaßnahmen im Raiffeisenmarkt Bau und Garten nahezu abgeschlossen – Eröffnung am 6. Dezember

Von unserem Redakteur  
Alexander Rülke

Das war eine echte Herausforderung: Während des laufenden Betriebs wurde der Bad Rappenaauer Raiffeisenmarkt Bau und Garten saniert, renoviert und deutlich erweitert. „Für unsere Mitarbeiter war es nicht einfach, mit den täglich wechselnden Gegebenheiten auf der Baustelle umzugehen“, sagt Marktleiter Tobias Bitterich. „Und unsere Kunden haben uns trotz aller Widrigkeiten die Treue gehalten.“

Nun sind die Baumaßnahmen fast vollständig abgeschlossen – und von Mittwoch bis Samstag, 6. bis 9. Dezember, wird die offizielle Neueröffnung gefeiert. „Die Versorgung mit Steaks, Würsten, Fleischkäse, Glühwein, Kinderpunsch, Waffeln und Kaffee übernimmt unsere Azubiriege in Eigenregie“, sagt Tobias Bitterich. „Der Erlös kommt einem gemeinsamen Azubiprojekt zugute.“ Des Weiteren dürfen sich Besucher und Kunden auf eine Weinprobe der Genossenschaftskellerei Heilbronn sowie viele attraktive Angebote freuen. Ein Besuch in der Bad Rappenaauer Raiffeisenstraße lohnt sich also.

**Klar strukturiert** Die bereits bestehende Halle wurde grundlegend modernisiert. Am Dach wurden die Lichtkuppel entfernt, eine neue Isolierung und Rauchabzüge angebracht. Der 20 Jahre alte Industrieboden war schon ziemlich abgenutzt und ist gegen einen frischen Belag getauscht worden. Lichtenanlage, Regale und Infotheken wurden ersetzt beziehungsweise neu installiert. Alles wirkt großzügiger und übersichtlicher als früher. Das trifft auch auf das neu konzipierte Freigelände zu, in dem Kunden unter anderem Erde, Pflanzen, Töpfe, Kies, Garten-



Nicht nur das Gebäude des Bad Rappenaauer Raiffeisenmarktes ist neu, auch der Parkplatz wurde frisch gestaltet und erweitert.

Foto: Christiana Kunz

holz, Kompost und vieles mehr vorfinden. Tobias Bitterich: „Das Freigelände wurde neu errichtet und ist nun klar strukturiert.“

**Immense Vielfalt** Komplet neu gebaut wurde eine weitere Halle – durch sie wächst die Verkaufsfläche von einst 3200 auf nun rund 5200 Quadratmeter. In der hellen und

freundlich wirkenden Halle sind unter anderem die Bereiche Innenausbau, Sanitär und die Holzabteilung mit großer Fußbodenausstellung untergebracht. „Auch den Bereich Gala-Bau haben wir enorm vergrößert“, sagt Marktleiter Bitterich. „Zudem finden Kunden hier nun auch Pflastersteine und Terrassenplatten, wir zeigen hier eine wirklich

immense Vielfalt.“ Insgesamt, so Bitterich weiter, handele es sich um eine Investition in Millionenhöhe am Standort Bad Rappenaau. Übrigens: Um der Größe des Marktes gerecht zu werden, wurden bereits Mitarbeiter eingestellt. Weitere Einstellungen sind in Planung.

Das umfangreiche Sortiment des Raiffeisenmarktes Bau und Garten

richtet sich sowohl an private als auch an gewerbliche Kunden. „Um unseren Kunden qualitativ ansprechende Produkte mit einem guten Preis-Leistungsverhältnis anbieten zu können, haben wir auch einen Teil unserer Lieferanten ausgetauscht“, erklärt Tobias Bitterich. „Da war an mancher Stelle wirklich eine Erneuerung notwendig.“

Kunden können übrigens bequem direkt vor dem Haus parken – mehr als 200 Stellplätze stehen hier ab sofort zur Verfügung. Apropos Automobil: Ebenfalls erneuert und vergrößert wurde die zum Markt gehörende Tankstelle. Früher eine reine SB-Station, bietet sie nun neben einem Shop auch eine Waschstraße. Und in naher Zukunft sollen Zapfsäulen für Strom das fossile Angebot ergänzen.

**Kundenfreundlich** Geöffnet ist der neue Raiffeisenmarkt Bau und Garten montags bis freitags von 8 bis 19 Uhr und samstags von 8 bis 16 Uhr – und zwar durchgehend. „Kundenfreundliche Öffnungszeiten waren uns schon immer wichtig“, betont Marktleiter Tobias Bitterich. „Daran hat sich natürlich auch nach dem Umbau nichts geändert.“

## INFO Kontakt

Raiffeisenmarkt Bau und Garten  
Bad Rappenaau, Neueröffnung ab  
Mittwoch, 6. Dezember, 8 Uhr,  
Raiffeisenstraße 29,  
74906 Bad Rappenaau,  
[www.krz-eg.de](http://www.krz-eg.de)